

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT karena atas ridho dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul "KONSTRUKSI MASKULINITAS BARU (ANALISIS SEMIOTIKA JOHN FISKE DI IKLAN YOUTUBE NATURE REPUBLIC "CALIFORNIA ALOE SUN")".

Sebagai salah satu syarat untuk Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Program Studi S1 Ilmu Komunikasi, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom. Khususnya Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan bimbingan yang diberikan selama berkuliah. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua yang selalu memberikan yang terbaik, dukungan, motivasi, semangat serta doa yang tiada henti.

Selama menyusun skripsi ini penulis mendapatkan motivasi, bimbingan dan arahan dari berbagai pihak yang tidak dapat di sebutkan satu persatu. Penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang turut terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

1. Ibu Alila Pramiyanti Ph.D dan Ibu Anggian Lasmarito Pasaribu, S.Ikom., M.A selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, pikiran, dan perhatian untuk berbagi ilmu, memberikan bimbingan, arahan, serta saran dalam proses menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Reni Nuraeni, Ph.D selaku dosen wali yang telah membimbing dan memberikan motivasi selama penulis berkuliah di Universitas Telkom.
3. Seluruh dosen pengajar program studi Komunikasi yang telah memberikan pemahaman, ilmu, serta pengalaman selama penulis mengikuti perkuliahan di Universitas Telkom.
4. Seluruh staff administrasi program studi Ilmu Komunikasi untuk informasi dan dukungan administrasi selama mengikuti program pendidikan di Universitas Telkom.
5. Untuk Syifa, Shafira, Hani, Jauza, Almira sebagai teman mahasiswa Ilmu Komunikasi angkatan 2019 atas semua dukungan, kerja sama, dan semangat dari maba hingga akhir perkuliahan.

6. Untuk Pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat, dukungan hingga bantuan dalam proses penulisan skripsi yang mungkin tidak dapat disebutkan namanya satu persatu.

Semoga Allah SWT memberikan rahmat dan berkah kepada semuanya, atas kebaikan dalam membantu proses penulisan skripsi ini. Penulis memohon maaf karena menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan dari teknik penulisan stuktur bahasa ataupun persepsi ilmiah. Untuk itu, penulis terbuka akan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan di masa mendatang agar dapat bermanfaat khususnya bagi diri penulis sendiri dan umumnya bagi mahasiswa Universitas Telkom.

Bandung, 7 Juni 2023



Hana Maharani Ridaningtyas  
1502194132